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ー一一 報存度光量医師五臨時務套

日時：平成10年 1月27日 附 午 後6時30分～ 場所：ホテル松原屋

出席者： 28名 委任状提出者30名
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〔議事経過〕

前田副会長；

只今から、平成9年度光市医師会臨局総

会をおこないたいと思います。会に先立ち

まして、近藤会長のご挨拶をお願い致しま

す。

近藤会長；

大変お寒い中をお集まりいただきまし

て、誠に有難うございました。今年度は選挙

の年でございますので、先日ご案内致しま

したように、第 1号議案から第3号議案ま

で上程しております。どうぞ宣敷くご審議

の程、お願い申し上げます。

前田副会長：

それでは、先日おくばり致しました式次

第にのっとりまして、1号議実から3号議

案まで慎重に審議をお願いしたいと思いま

す。議長の境田先生、副議長の田中先生、進

行を宜敷くお願い致します。

贋回議長；

只今、出席27名、委任状29名、あと 1

人見えていませんが、定款の第33条の条件

を満足致しましたので、これから臨時総会

の議事にはいります。その前に議事録署名

委員を竹中 （昭）先生と河内山 「清）先生に

お願い致します。のちほど書類ができまし

たら、遣わします。それでは選挙管理人を富

恵 （哲）先生にお願いしたいと思います。ぞ

れから選挙立合人を藤村先生と個先生にお

願い致します。

まず最初に会長さんの選挙にはいりたい

と患います。申し遅れましたが、同性の方が

沢山おられますので、かならずどちらかわ

かるように、はっきり書いて下さい。あとで

計算するのが面倒になりますので、当人が

確定できるように書いていただきたいと思

います。

震白議長；

開票で、近藤先生が18、前田先生が10で

会長は近意先生に決まりました。

翼団議長；

つづいて、副会長の投票をはじめたいと

思います。

震回議長；

前田先生が25、梅田先生が3で、前田先

生に決まりました。

震回議長；

つづいて、議長の投票にはいります。

震回議長；

虞田20、富恵（哲）先生が3、竹中（昭）

先生が1、梅田先生が2、田中先生が1、無

効 1で鹿田に決まりました。

震回議長；

つづいて、副議長の投票に移リます。

震回議長；

副議長は田中先生18、竹中 （昭）先生4、

冨恵 （哲）先生3、中村 （園）先生1、場田

先生2で、田中先生に決まりました。

震田議長；

つづいて、理事の投票に移りますが、 7名

を連記していただきたいと思います。間
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違ったのを入れますと全部無効になってし 様にも、ご迷惑をおかけした事をお詫び致

まいますから、誤りのないように7名連記 します。

して下さい。お書きになる時、近藤先生、前

田先生、贋困、ぞれから白中先生をお書きに

ならないようにして下さい。

震回議長；

理事の投票の結果を申し上げます。梅田

先生26、赤崎先生26、総村先生25、吉村

先生24、河村（康）先生23、光武先生22、

藤原先生18、以上？名が当選いたしました。

佃先生の 10が次点でございます。

震回議長：

つづいて監事の方を2名連記していただ

きます。監事の方を2名書いていただくな

かで、梅田先生、赤崎先生、吉村先生、河村

（康）先生、光武先生、松村先生、藤原先生

ぞれと前の近藤先生、前田先生、鹿田、田中

先生この方を書かないようにお願いしま

す。

虞田議長； 監事は田村先生が14票、竹由

（昭）先生が 12票、次点の丸岩 f巌；先生

が？票でございます。ただこれは私の方の

ミスなのですが、竹中 （昭）先生は山口県の

裁定委員になっておられ、市の役員にはな

れない状態だそうでございまして、次点の

丸岩（巌）先生を繰り上げる事にしたいと思

います。こちらの不手際で竹中先生にも皆

震回議長； すべての結果として、会長は近

藤先生、副会長は前田先生、議長贋白、副議

長田中先生、理事が梅田先生、赤崎先生、松

村先生、吉村先生、河村（康）先生、光武先

生、藤原先生の7名、それから監事は田村先

生、繰り上げまして丸岩（巌）先生にお願い

致します。どうもお疲れさまでございまし

た。以上をもって役員の選挙を終ります。ご

苦労さまでした。 ＝全員拍手＝

ぞれから、山口県の医師会代議員、予備代

議員、医師冒保組合代議員とか、市の裁定委

員とかは、これは今迄の通例によりまして、

会長さんが指名されるようになっておりま

すが、それで宜敷いでしょうか。 ＝全員拍

手にて賛同＝ それではお願い致します。

近藤会長；

それでは何時もの事でございますが、定

款では県医師会の代議員、予僑代議員は選

挙で選ぶという事になっておりますが、 噴

例で代議員は会長と副会長がそれぞれつと

めるという事になっております。それから

予備代議員でございますが、今迄梅田先生、

吉村先生にお願いしておりましたが、今回

は梅田先生と松村先生にお願い致したいと

思います。 ＝全員拍手にて賛同＝ どう
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も有難うございました。ぞれから医師国保

の代議員については、これも選挙で選ぶと

いう事になっております。これは1名でご

ざいますので、私がやっておりますので、引

きつづきご承認いただきたいと思います

1998 

1月度定例理事会

日時： 1月14日｛ボ午後？時～

場所：光オリエンタルホテル

出席者：近藤、前回、梅田、松村、光武、

が、よろしゅうございましょうか。＝全員 河村、赤崎、藤原、吉村

拍手にて賛同＝ それではそのようにさせ 議題；

ていただきます。

それからもう一つ、光市医師会の裁定委

員でございますけれども、只今1名ほど欠

員になっております。それから只今、丸岩

（蹟）先生に裁定委員をやってもらっている

のですが、監事の方え移られましたので、 2

名欠員という事で、はなはだ勝手でござい

ますが、現在は白村琢美先生、中村富雄先

生、富恵哲先生が裁定委員ですが、それであ

と2名の欠員のところに福本寿雄先生と河

内山清先生に是非おはいりいただきたいと

思いますが、ご承認いただけますでしょう

か。 ＝全員拍手にて賛同＝ それではそ

のようにさせていただきたいと思います。

どうも有難うございました。

前田副会長；

それではお疲れでございました。以上を

もちまして臨時総会を閉会といたします。

1)新南陽病院新築について （近藤会長）

理事会として特に異議もなく、同意

2）寄付の申込みについて（近藤会長）

山口県医師会産業医研修会・山口県

産業衛生学会（ 1月25日一光市民

ホ－）レ）に6万円寄付

3）臨時総会について （近藤会長）

議題－日時・場所等の確認

4）平成9年4月一 12月の会計報告

（前田副会長／

的確に処理がなされており、了承

一般会計の運転資金として、 100万円銀

行より借り入れたい旨、会計より申し出

があり、理事会了承

5）入会申し込みの件

丸岩昌文先生＼
l入会理事会承認

富恵博先生 ) 

6）その他

c2月学術講演会の件 （赤崎理事）

周東病院に講師を依頼

”，，， 
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新入会員

丸岩昌文
光中央病院

昭和50年に、福岡県久留米市内の高校入

学のために、光市を離れ、早くも23年が経

ちました。久しぶりに光に帰り、虹ケ浜、室

積の海岸や、峨眉山の美しさに触れ、懐かし

い日々が次々に思い出されました。この度、

光中央病院にて、丸岩巌、河内山正両先

生の下で、 1月より勤務することとなりま

した。私は、昭和59年に、久留米大学医学

部を卒業後、同校の第一病理学教室にて、神

代正道教授の下で、タト稽病理学、実験病理学

を学びました。その後、縁あって、ポストン

のマサチューセッツ総合病院に留学する機

会を得ました。初めは、アメリカ東海岸独特

の早い英語について行けず、大変苦労しま

したが、他の園の人々と出会い、色々な経験

が出来、一生の思い出となりました。日本に

帰国後は、久留米大学第一外科学教室に入

局し、掛川障夫教授のもとで、一般外科、特

に消化器外科を中心に研修させて頂きまし

た。第一外科入局中は、北は北海道から、南

は宮崎日南で勤務しました。同じ日本国内

でも異なる風土、文化があるものです。再び

久留米に帰ってからは、久留米大学高度救

命救急センターに派遣されました。肉体的

1998 
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出身地光市

出身校久留米大学

職歴久留米大学第一外科

同 第一病理

マサチューセッツ総合病院

県立日南病院

八女公立病院

久留米大学高度救命救急センター

日高病院

にも精神的にも大変な日々でしたが、血液

浄化法や脳死問題など、薮急医療の愚前諜

を経験することが出来ました。その後、久留

米大学を退職し、大腸直門病センター日高

病院にで、大腸内視鏡、庇門疾患の研修をさ

せて頂きました。世の中には、痔で悩んでい

らっしゃる患者さんが結構いらっしゃるも

のです。

まだまだ未熟で、勉強することが多くあ

りますが、少しでも地元光の地域医療に貢

献出来る様に頑張りたいと思います。宜し

く御指導お願い致します。
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新入 ム一品 員
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本年1月光医師会に入金させていただく

ことになりました。

私は中学時代までを光市、この後、高校は

広島、浪人は京都、大学は兵庫で過ごしまし

た。大学時代はラグビー部でございました。

何とか医者になり、一度は花の東京で過ご

そうかと考え日本赤十字社医療センターに

入りました。日赤での研修はなかなか楽し

く、初めて人閣を縫ったのが夜明けのオ刀

マのおでこでありました。初めて全麻をか

けたのが、日本語も英語もしゃべれないロ

シア人で術前の回診で真っ青になりまし

た。一時、日赤の ICUに住んでいたぺ ト

ちゃんドクちゃんとも遊ひ．ました。あっと

いう閣に2年が過ぎ、昭和63年に山口大学

第1：外科入局いたしました。大学では種療

班に所属し、乳腹、消化器等の主として癌の

治療、研究に従事しておりました。乳腺は即

時乳房再建術と申しまして、乳癌でおっぱ

いをとった後、お腹の脂肪、筋肉で同時に

おっぱいをつくるものもやっておりました

が、よく患者さんから「話とちがうじゃない

の。J文句を言われておりました。実験は私

の上司が考え出した、世界初オリジナルの

.. ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

プロフィール

昭和61：年

兵庫医科大学卒業

昭和61年5月～昭和63年4月

日本赤十字社医療センター外科研修

昭和63年4月～平成6年7月

山口大学第一外料

平成6年8月～平成9年 12月

． 岡病院（下関市）勤務

---------' 
“電撃化学療法”について研究しておりまし

た。夜な夜な、ネズミに高電圧をかけ、腫霧

細胞への抗癌剤の取り込みを観察しており

ました。大学は後にしてからは下関市小月

にあります、岡病院に勤務いたしました。支

通外傷、農薬中毒、毒きのこ、マムシ鮫傷な

で貴重な経験をさせていただきました。大

学卒業以来、ほとんど運動らしい運動をせ

ず、また長年の鈎引き生活で腰痛持ちと

なってしまった私ですが、ここ数年の走り

込みで腫痛もなくなり、スタミナは大学時

代を凌駕するほどにつなりました。昨年は

同居の老人（この老人も時々走っておるの

ですが、）とともにクラブチームのラグビー

の試合にでる機会がありました。年寄リに

は負けんと勇んで出場しましたが、老人の

方が、なかなかのタックjレを決め、以来、私

はへたくそと言われておリます。

さて、診療のほうはといえば、患者さんの

「昆邪ぐらいは診て貰っとこうか。ひどく

なったら他の医者にいこう。jという善意に

支えられて細々とやっております。今後、気

迫のこもった医療をすべく、精進していき

たい思っております。何卒、御指導の程宜し

くお願い申し上げます。

7 
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〈会員広場〉

通の手紙

1月5日、今年はじめの仕事を終え、医局

の自分の机に戻ると一通の手紙が置いて

あった。手紙の表書きのところには医療法

人安岡病院と書いであったがいっこうに

心当たりがない。不安げに開封してみると

力一ドがでてきた。何の力一ドかなとよく

みてみるとなんとテレホンカードではない

か。どうしてテレホンカードが僕に？と疑

問におもいつつ封筒のなかをみるとメモ用

紙がはいっていた。これを読むとこのテレ

ホンカードの送り主は斉藤正樹先生である

ことがわかった。先生は下関医師会の広報

担当理事をなさっており、多分その関係で

光市医師会報（平成9年12月号）に載った

僕のポーリング大会優勝記を読みテレホン

カードを送ってくれたようだ。下関医師会

では昭和45年頃よりポーリングの月例会

を月 2[QIおこなっており現在までえんえん

と続いているという。斉藤先生は平成9年

1月の下関医師会ポーリング月例会で299

という準パーフェクトを達成されたその記

念にテレホンカードを作られた。

この記録を作られたときの先生の隼齢は

67歳であった。また先生は最近一般の部の

ボーリング大会で245のハイゲームと 4

ゲーム840というハイスコアーで優勝され

ている。

この先生の頑張りは、私にとっていろい

ろなことにたいし「もう年だから若いもん

には負けてもしょうがない。」という言い訳

横山 宏

を許さないことになります。70歳、80歳に

なっても優勝をめざして頑張って下さい。

尚メモ用紙には僕の優勝を祝うメッセー

ジと共に三師会の皆様が下関医師会のポー

リング月例会に是非出席して欲しいこと。

そして出来れば光市三師会の皆様とポーリ

ングの受流マッチを行いたいということが

書かれていました。希望される方は横山ま

でご連絡ください。

追伸：実は正直なところ斉藤先生の年齢を

何故かどうしてか87歳と思いこん

でいました。それで先生のこの年齢

(87歳） を題材にし老人問題にすこ

しふれてみたいなと思って原稿を書

いていましたところ67歳であるこ

とに気づき急建先生のご紹介とご希

望を皆様にお知らせる原稿に変更し

ました。自分の目の悪さ、おっちょこ

ちょいぶりにあきれはてています。

． 
~ -＇明

／膏藤先生の準パーフェクト達成＼

＼テレホンカード ノ

（ 
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第 48回山口県産業衛生学会

山口県医師会産業医研 修 会

とき平成10年 1月25日（8}

9 : 45～16: 00 

ところ光市民ホーlレ

主催山口県産業医会山口県医師会

後援山口労働基準局光市医師会

協賛山口県労働基準協会連合会

第48白山口県産業衛生学会長

新日鉄光製鉄所診療所長及川和郎

演 題 講 師

開 主4己主民

一般講演

退職後の健康状態と在職 一井化学総岩国大竹工場

中の健康診断結果との関 衛生管理室

連 C土肥誠太郎 l
横尾真由美

2 製紙業における交代勤務 日本製紙f蜘岩園工場

と健診結果の関連につい 診療所 。井上正岩

ての検討 南泰枝 政木小恵子

3 当所における糖尿病教室 日新製鋼周南製鋼所

の現状（第2報） 診療所 0島ノ江文
磯部直美宮本 泰男

ト－

特別講演 I 市立伊丹病院内科部長

内蔵脂肪型肥満の病態と成 徳 永勝人先生

因及び治療

ー一

特別講演E 富士ゼ口、ソクス（樹

健康診断を活用したメンタ 産業医 河野慶ニ先生

jレヘルス活動の実践

特別講演E

生涯保健の中での職域保健 伺LL大学医学部教授
一醸域保健に 青 山英康先生

発想の転換を一
閉 ~ 

座 長
ーー － ． 

山口県産業医会

副会長

土肥誠太郎先生

新日鉄光製鉄所

診療所長

及川和郎先生

山口県医師会産業

医部会副部会長

宮本泰男先生

山口県医師会

副会長

藤井康宏先生
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光市児童生徒の心臓検診
結果報告書（ A方式11年目）第15報

光市医師会学校医部会

平成9年度

光市医師会報

集 団心 臓検 診実施方法

（ 

432名
582名
13名

1,027名
者ため認と要必が医校

生
生
で

年
年
年

山
小
炉
停
一
計

小
中
他

光市内

［二次検診（有料）］
心エコー図

［一次検診（無料）］
アンケート調査

要管理校医の聴打診
心電図、12誘導）

32名一一一一 11名
(3. 1 %) ( 1. 1 %) 

胸部X-P等

1,027名

臓検診結果

※ 

要精密 l 結 果
｜管理不要1要観察十要管理

~ : ~ j 8 十一→
3ト9I 8ト→

ιrs十ヰ
3.5引 2行 ｜。i当

幹ii8 I T 
171 91 o I 8 

2警 1.5% I 十」~~
一一3.1 % I 2.1 % ' I 1.1°'6 

8名（1.3%）でほぼ司率であった。

’L' 
数 ｜正常 要観察

0 I 0 
78 i 7・3 0 
65 ' 62 I 0 
40 . 38 I 0 
108 I 106 0 
19 I 19 0 I 

36 33 0 
18 18 . 0 
69 §9 0 

433 418 0 
10万%：： 96.5% 
113 . 107 I 1 
71 69 '. 1 
154十「48I 0 
138 . 133 I 0 
118 I 118 I 
594 I 575 I 

. 100% J 96.8% I 0.3% 
川，02'7 I 933 2 

100% I 96.7% 0.2% 

中学生の要管理者は夫々3名＼0.7% 司

平成9年度

人学校名

牛島小
室積小
光井小

島田小
浅江 ）j¥ 

上島 田 小
三井小
周防小
附属小

計

% 
積
井
田
江
層
計

% 
小中学生計

% 

中
一
中
一中
一中
一中

室
一光
一島
一
浅
一附
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平成9年度心臓検診要管理者の病名

病 名 Jj＼ 学 生 I 中学生 言十

心室中南欠損術後十心室牲期外収轄 。
心室性期外収縮 3 4 

心筋症の疑 。
フアロー囚徴症術後 。

一一 一不完全右脚ブ口、ソク 。
一一計

I 3 

※ 要管理者8名の内半数の4名は心室性期外収縮である。
※ 手術後の者2名であった。

5 

平成9年度現在要管理者全員の病名

病 名 小学生 中学生
一 ーー・・4』d』d圃』ー ーー ーーー・ーー－ E・E・－ー『圃－

心室中隔欠損症 。
肺動脈狭窄 。
心房中隔欠損術後 2 

心室中南欠損術後 2 

フアロー囚徴症術後 。
心臓病術後－総肺静脈潅流異常 。
心室性期外収縮 5 6 

- LL  • ・-

W. P. W症候群 2 。
房室ブロック （第 i度、第II度） 2 

二心房1[) 。
心筋症の疑 。
V4の陰性T波 2 。
在室肥大の疑 。
不完全右脚ブロック 。

一 ー 一一
言十 19 13 

※ 要管理者32名中11名（34%）は心室性期外収縮であった。

平成9年度現在要管理者全員の管理区分

← 

一

管理区分 自 小学生 ． 中学生 ． 計

3 -E （禁＞！ 3 ~ 1 I 4 

・3 - E ~司＞ : 15 ・ 12 I 2s 

計 . 19 13 I 32 

※ 要管理者の殆どが（88%）、3-E（可である。
※ 3-E （禁）の4名の内3名は術後である。

8 

計

3 

3 

11 

2 

3 

2 

一32 

（福本先生作成の資料より抜粋）
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平成9年度徳山環境保健所保健事業連絡協議会

日時 平成10年 1月29日同 13:30～15: 00 場所徳山総合庁舎会議室

会議次第 老人保健事業をめぐる状況について

開 f玄~ 平成10年度の園の予算では、健康診査の

2 徳山環境保健所長あいさつ うち各がん検診、がん検診の通知、健康教育

3 委員紹介 のうちがんに係る重点健原教育等が園の負

4 役員選出 担（補助）金から一般財源化される予定であ

5 会長あいさつ り、今後、各市町の実施方法が、 （個別検診

6 議 事 か集団検診か、検診ごとの通知か総合的通

( 1 ) 老人保健事業の実施状況について 知か程度の差異しかなく）一律に近かった

平成8年度の実施状況及び ものから、独自性が高まり、取り組みが多様

平成9年度の実施状況について 化し、住民サービスにより大きな市町村格

( 2 平成9年度保健サービス評価事業 差が生まれることが予想される。

について （光市医師会より 吉村出席）

( 3) その他 （徳山環境保健所作成の資料より抜粋）

ι ー ーー－ - - - －ー－ - －』ー』ーー ー一一一一一一一一且守『’守ーーー？ー可ー守ー，ー守 -－司，ー守『守『－ －ー ーーーーーーー

心電図研究会 （第115回）

光市：下松医師会合同

日時： 1月9日制午後7時30分～

11111 あとがき 11111

2月はオリンピ、ソク一色に包まれました。

長野の白銀の上での速さの戦い、雄壮な飛行、

華麗な舞いなど多くの感動を与えました。

場所：光商工会館 今冬はインフル工ンザも話題が多かった

出席者： 11名（光市－ 9名） ょうです。海外では新しいインフルエンザ

講師：下松医師会一河野隆任先生 が発生したリ、園内ではインフjレエンザに

症例 起因すると考える不幸な転帰をとった例も

1) 37才、合、（主訴）安静時呼吸困難を伴 あったと報道されております。周南地域で

う動惇（診断） WPW症候群 も猛威をふるいました。予防接種がまた、取

り 15才、合、（主訴）意識障害（診断）毒 り沙汰されるようになるかもしれません。

物中毒による心室細動 （吉村）

3)48才、宮、（主訴）呼吸困難（診断〉下
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